



Bogotá, setiembre 27 de 1918

Sr. Gral. D.

Marceliano Vélez

Medellín

Muy estimado General y amigo:

Con pena he de comunicar a usted que el actual Visitador especial del Correo de esa Sección, que se se halla en esa ciudad, es un antiguo servidor del ramo y muy meritorio. Este empleado acaba de organizar las Agencias Postales de Barranquilla y Cartagena, estableciendo el servicio de cambio internacional de acuerdo con la Convención universal, labores estas que el Gobierno tiene por muy importantes y lo inducen a considerar que debe conservar ese empleado. Por supuesto que he de manifestarle también que en Santander existe un puesto análogo con igual dotación del otro, con la obligación eso sí de visitar los dos Santanderes y además el Departamento del Magdalena. De tal manera que si el recomendado de usted quisiera aceptar este puesto, con mucho gusto lo propondría para él.

Sin otro particular, y deseando a usted muchos bienes, tengo el gusto de suscribirme de usted servidor y amigo,

